

こんにちは日本共産党です

広陵民報

2012(平成24)年7月-018

発行 : 日本共産党広陵支部

町会議員 : 八尾 春雄 Tel.0745-60-0972

メールアドレス: snkb30217@hera.eonet.ne.jp

町会議員 : 山田みつよ Tel.0745-55-7003

メールアドレス: yamada.mituyo@beige.plala.or.jp

6月

議会報告



左から山田町議・今井県議・八尾町議

町会選挙後初めての6月議会は6月8日から同18日まで開催されました。

民自公が消費税増税を強行 日本共産党は皆さんと一緒に、参議院で否決廃案 を目指して頑張ります

デフレの時代 に庶民増税強 化は納得でき ない!

(固定資産税は3350名から960万円の増税・退職金住民税も141名から260万円の増税見込み)
日本共産党議員団は反対!
平岡町長は、国が住民税法を改定し、町でもこれに整合性を持たせる必要があるとして、6月議会に2本の増税の改定を提案してきました。

原子力発電所再稼働に 関して国の慎重な対応を 求める意見書を可決

日本共産党議員団が提案し賛成多数で可決されました。1名の反対意見は原発推進を求めたものでした。福島原発事故原因の究明も未だなされていないのに再稼働するのは国会に設置された事故調査委員会でも「理解できない」としており無謀です。人間の力ではコントロールできないことがはっきりした原発をゼロにする期限を決めたプログラムの作成が急がれます。

固定資産税はバブル経済が崩壊した平成4年に評価額を大幅に引き上げ、その後少しづつ引き上げる仕組みともな一方で軽減措置も取られてきました。今回この軽減措置を撤廃し平成25年1月から増税しようとするものです。3000名を超える住民に増税となります。退職金は退職所得控除額の枠内であれば住民税は課税されませんが、課税所得があればその10%の額の1割カットした金額で住民税が課税されてきています。今回この1割カット(実に40年間も継続してきた軽減措置)の仕組みを廃止するものです。長年勤めあげてようやく定年退職を迎え楽しみにしていた退職金がさらに目減りするようでは納得がいきません。

予約型乗合タクシーの足 で住民の現実 確保を!

町が走らせている元号は以前の前日予約が不要になったことや2台運行で改善されていますが、「うちはルートから外れている」「行きはよいが帰りの時刻に便がない」などの声が出ています。去る3月議会でも、家前からの目的地まで行ける予約型乗り合いタクシーの提言を行っており、引き続きその実現を目指して頑張ります。議会に公共交通システム特別委員会が設置され、山田議員が引き続き副委員長に選ばれました。

馬見北5丁目 地区計画は 継続審査に 目途あり

(日本共産党議員団はすみやかに採決する事を要求)
昨年4月から馬見南3



研修を実施、請願内容である安全性の確保や地場生産品の活用、食育の推進などの課題達成には直営の自校調理方式が最もふさわしいことが確認でき、この方向で運動を強化してまいります。

丁目では地区計画制度が施行され、住民合意のルールある町づくりが前進しています。条例で建築可能な建物を決定し地区計画の内容に法的根拠を持たせる仕組みになっており5月議会でも馬見北5丁目の地区計画に関わる条例案が議題になりました。多数の地権者の皆さんの意見を反映した内容であり、既に申請から4年6カ月を経過していることから、日本共産党議員団はすみやかな採決を求めましたが、継続を求め議員が8名あり継続審査が決定されました。9月議会までに可決されるよう住民の皆さんと一緒に頑張ってまいります。

国民健康保険法に定めた減免 制度要綱ができました!

国民健康保険法第44条では、生活に困窮した住民の国民健康保険税の減免が定められています。暮らしがますます厳しくなる中で滞納が発生、納得できない差し押さえも一部で進められていますが、日本共産党議員団が住民の皆さんと一緒に運動して制定を求めてきた国保税の減免制度に関する要綱が本年4月1日から施行されています。お問い合わせは保険年金課、もしくは日本共産党議員団までどうぞ!

みっちゃん日記 県会議員 今井光子



半年の1度隈病院で受けている甲状腺の定期検査に行ってきました。「今までと変わらずです」と言われほっとしました。せっかく出かけるのならと、楽しいことは免疫力を高める効果があるというので、一度行きたかった天満天神繁盛亭の寄席を見に行ってきました。

落語は噺家とお客さんがお互いに想像しながら作り上げていくものです。知らない人ばかりでしたが面白くていっぱい笑ってきました。「大阪の市長さん文化と言う字を無駄と読むようです。」とか「職員の入れ墨あかんといってますが、所変われば又違う、江戸ではみんなをさばく御奉行さんが背中にさくらの刺青してた。」「いっそお金がないなら企業の広告彫って広告代稼いだらええ。」と次々にぼんぼんと出てきます。結構頭の体操になります。

夜のニュースで首相官邸前に空前の人が集まり、それぞれに作ったプラカードを持ち寄って「再稼働反対」と声をあげて叫んでいる姿が報道され、この力はもっともっと広がっていくと感動しました。これまで毎週行われ先週は45000人が集まったことも一般のマスコミではまったく報道なしの状態が続いていましたが、マスコミも無視できなくなる状態に広がってきています。

大阪原発では7回目の警報ブザーが鳴ったとのこと。福島県二葉町のお母さんが、事故が起きたときは避難民でしたが、今は帰る家がない難民です、と訴えていました。

山田みつよ 一般質問



一、中学校給食は自校調理方式で!

昨年12月議会で、中学校給食実施の請願が全会一致で採択された。中学校給食を今か今かと待ち望んでいる住民の声を教育長はどのように受けとめ、教育委員会としてどう進められますか? 共産党議員団と保護者で、県内

の近隣他町や富山県の自校調理方式やセンター調理方式など視察に行き試食もしてきましたが、子ども達の体や安全安心を願う保護者の要望に沿っているのは自校調理方式です。早く自校調理方式を進めることを求めます。

二、在来地の消火栓40ミリの改善を!

在来地の消火栓は消防車を持つている65ミリにつなげない40ミリが多い。これでは火事の時に消火が間に合わず

を資料収集や研究を重ねている。参考 6月20日の「給食懇話会」で、教育委員長は「この懇話会は中学校給食を実施するかしないかを含め検討していただく」と発言。また、他に発言する委員は誰もおらず教育長の説明だけに終わりました。

三、「食の自立支援」は安否確認を重視して

全焼の危険性もある。早急に改善する必要がある。答弁(町長) 40ミリの消火栓は各大字に管理をお願いしている。水道管などを検討しながら切り替えて行く。

四、「子ども子育て新システム」について

中学校給食は、請願書にもあるように、安全で生産者との交流ができて食育に役立てられるようにするためには自校調理方式で直営が最もふさわしい。業務請負方式は偽装請負になる危険がある。答弁(町長) どのような給食にするのかはこれから検討する課題だ。

一、馬見南2丁目・同4丁目地区計画の進捗はどうか

各地区の進捗状況はどうか、また企業所有地の取り扱いはどのようにする予定か

三、指定ゴミ袋有料化は地方自治法に抵触

各戸からの個別申し込みがないのに有料の指定ゴミ袋の使用を強制してゴミ回収するのは地方自治法222条に抵触する。

四、学校図書館に専任の図書館司書の配置を!

平成19年20年には国の予算投入で本町にも学校図書館司書が配属され大きな成果が得られている。このたび国は150億円の予算を確保した。是非予算措置をとってもらいたい。

五、固定資産税の課税に原則では現況課税が原則ではないか

図書館からの応援を考慮したい。用の変更や建物の滅失など本人からの申請や税法の規定で届け出が必要。現状を確認の上対応している。

二、中学校給食に業務委託をせず直営で実施を!

各地区の進捗状況はどうか、また企業所有地の取り扱いはどのようにする予定か

三、指定ゴミ袋有料化は地方自治法に抵触

各戸からの個別申し込みがないのに有料の指定ゴミ袋の使用を強制してゴミ回収するのは地方自治法222条に抵触する。

四、学校図書館に専任の図書館司書の配置を!

平成19年20年には国の予算投入で本町にも学校図書館司書が配属され大きな成果が得られている。このたび国は150億円の予算を確保した。是非予算措置をとってもらいたい。

五、固定資産税の課税に原則では現況課税が原則ではないか

図書館からの応援を考慮したい。用の変更や建物の滅失など本人からの申請や税法の規定で届け出が必要。現状を確認の上対応している。

6月議会議案の賛否

議案	日本共産党		公明党		民主党		無所属						結果		
	八尾春雄	山田みつよ	吉村	山村	坂口	堀川	谷	坂野	竹村	奥本	吉田	青木		笹井	八代
固定資産税増税 3350名より960万円	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議長のため採決に参加しません	○	○	賛成11 反対2で可決
退職金住民税増税 141名より261万円	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議長のため採決に参加しません	○	○	賛成11 反対2で可決
馬見北5丁目地区計画はすみやかに採決を	○	○	×	×	×	○	×	○	○	×	×	議長のため採決に参加しません	×	×	継続審査8、すみやかな採決5で継続審査と決定
馬見北5丁目地区計画は継続審査に	×	×	○	○	○	×	○	×	×	○	○	議長のため採決に参加しません	○	○	継続審査と決定
原発再稼働に慎重な対応を求める意見書	○	○	○	○	○	○	○	×	○	○	○	議長のため採決に参加しません	○	○	賛成12 反対1で可決

図書館からの応援を考慮したい。用の変更や建物の滅失など本人からの申請や税法の規定で届け出が必要。現状を確認の上対応している。